



<b>Datum:</b>	31.03.2025
<b>Ort:</b>	F008 und online
<b>Anwesende:</b>	Felix Aschendorf (18:28h), Lilien Baus (18:44h), Paul Dahlheim, Paul Herrmann, Benjamin Hoefs, Julian Lickert, Hannah Lörch, Marcel Rettig, Thorben Seiffert, Navin Shivashankar, Meike Soldner, Sophie Ulrich, Kai Weigelt
<b>Gäste:</b>	Lukas Hörnle (IWI), Henry Zachmann (MMT), Sarah Klee (MMT), Fabian Suske, Matthias Thiessen (AB), Daniel Hanzelmann (W), Jöel Paz (W), Patrick Terwesta (IWI)
<b>Stimmberechtigte ab 18:44 Uhr:</b>	10 von 12
<b>Sitzungsleitung:</b>	Meike Soldner
<b>Protokoll:</b>	Paul Dahlheim
<b>Sitzungsdauer:</b>	18:15 – 19:52 Uhr

Abstimmungen sind in diesem Protokoll in der Reihenfolge (Ja/Nein/Enthaltung) aufgeführt. Bei mehreren Varianten ist die Anzahl der Stimmen in Klammern aufgeführt.

## 1 Feststellung der Beschlussfähigkeit

<b>Referate:</b>	6/8
<b>Vorstand:</b>	4/4
➤ 10 Stimmberechtigte	
➤ Beschlussfähigkeit erreicht	

## 2 Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

## 3 Post und E-Mail

- Mietanfrage von Herrn Benz
  - Mitarbeiter aus dem Gebäudemanagement, der dem AStA oft entgegenkommt und hilft, will Traversen, Lampen und Molton ausleihen.
  - Der AStA entscheidet sich, mit einer Enthaltung, ihm 50 % Rabatt auf die Ausleihe zu gewähren.
- Gewalttätiger Zwischenfall auf SOP

# Sitzungsprotokoll AStA 31.03.2025



- Der Vorstand schreibt Mail mit dem Hinweis, dass wir dafür nicht zuständig sind.

## 4 Termine und Todos

Datum	Termin oder ToDo	Anmerkung
04.04.25	Lange Nacht der Mathematik	Helferliste in Signal
05.04.25	AStA Planungssamstag	
12.-16.05.25	Ingenium Diversity & Inclusion Week	
15.05.25 14:00h	Vertreterversammlung Studierendenwerk	
15.05.25	HKA Song Contest: Getränke-/Essensverkauf	AStA und FS AB einigen sich bezüglich Bewirtung
15.06.25	Konstituierende Sitzung LaStuVe	
	Running Dinner	
	AStAventenfeier	

## 5 Updates

- 27.03. StuPa
  - Details im Protokoll der StuPa-Sitzung.
- Strategieprozess
  - Meike begrüßt sehr, dass die HKA sich eine Firma zur Unterstützung hinzugeholt hat.
  - Am 05.07. ist ein hochschulweites Event geplant.
- Werkstattpalast
  - wird für das nächste Sommersemester angesetzt
  - soll eine Art Open-Air-Bühne werden
- 28.03. Semester Opening
  - War gut, war anstrengend, war viel Aufwand. Dank an alle Helfer. Es soll ein Feedback Link in alle Fachschaftsgruppen geschickt werden. Es soll auch eine Feedbackmöglichkeit für Gäste geben.
  - Das erstmalig eingesetzte Awareness Team zieht das Fazit, dass es bei ihnen gut lief und das Konzept weiterentwickelt werden soll. Auch weitere Verbesserungen sollen im AStA Wiki festgehalten werden.

# Sitzungsprotokoll AStA 31.03.2025



- Demnächst Gespräche bzgl. Unifest-Materialausleihe (Vorsitz)
  - Wir treffen uns demnächst mit Leuten vom AStA KIT und sprechen über die Unifest-Materialausleihe sowie etwaige Vergünstigungen für uns.
  - Es soll früheren Missverständnissen vorgebeugt werden und es gibt in den nächsten Wochen weitere Informationen dazu.

## 6 Sitzungstops priorisieren / PH-Modell (Vorstand)

- Das Modell, welches die PH StuVe verwendet, wurde vorgestellt vgl. Organisationssatzung StuVe PH Karlsruhe §12 (1)
- Der AStA soll dieses Modell in der Sitzung ausprobieren.

## 7 Beschaffungen

Beschaffung	Anmerkungen	Budget in €	Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)
Glimmerscheibe		6	(9/0/1)
Kabeltrommeln		800	(8/1/1)
Gaffa Tape		297	(7/0/3)
HDMI-Kabel	2 Kabel in passender Länge und ein Adapter HDMI auf VGA	100	(7/0/3)

## 8 Sonstiges

- Raumwart für den AStA
  - Ein Team/Beauftragter soll bestimmt werden, welches die Verantwortung für den Zustand des Raumes hat. Dieses soll dafür sorgen, dass der Raum aufgeräumt ist.
- Laminiergerät
  - Das alte Laminiergerät ist wieder aufgetaucht. Es wird ein allg. Meinungsbild eingeholt, ob das Laminiergerät wieder zurückgeschickt werden soll. (7/9/5)
- Leonie soll als zweite Auslandsreferentin eingesetzt werden.

gez.

-----  
Protokoll

-----  
Sitzungsleitung